
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Andyk“ vom 17. Oktober 2019, 12:14

Zitat von pipi86 

Bornemann hat trotzdem die erste liga komplett von anfang an abgeschenkt und als
bonusjahr gesehen.

In Abstimmung mit dem Aufsichtsrat, der es genauso sah. Der gleiche Aufsichtsrat entließ ihn
bzw. Köllner dann wegen Erfolglosigkeit. Kannste dir nicht ausdenken.

Aber seis drum, wir haben jetzt Palikuca der mMn bisher gute Arbeit leistet.
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